

## M 8 Erzählung: Lenas Lebensweg

Hallo ihr Lieben!

Ich bin Lena und möchte euch heute etwas über mein bisheriges Leben erzählen. Ich bin 11 Jahre alt und wurde am 25.01.2011 geboren. An meine Geburt erinnere ich mich natürlich nicht mehr, aber ich finde das wichtig, weil sonst würde es mich ja gar nicht geben!

Eine meiner ersten Erinnerungen ist daran, wie meine kleine Schwester Hannah geboren wurde. Da war ich gerade vier Jahre alt, aber ab da hat sich mein Leben ganz schön verändert denn wir waren ja jetzt zu zweit!

Kurz darauf bin ich in den Kindergarten gekommen und habe da meine allerbesten Freunde Tom und Selina kennengelernt.

Ich bin richtig froh, dass die beiden dann auch zu mir in die Klasse gekommen sind! Denn vor der Einschulung haben mir alle gesagt: „Jetzt beginnt der Ernst des Lebens“! und ich hatte ganz schön Angst vorher. Seit ich in der Schule bin muss ich immer früh aufstehen und meine Hausaufgaben machen. Aber ich habe auch wichtige Dinge wie Lesen, Schreiben und Rechnen gelernt, weshalb das ein wichtiger Punkt in meinem Leben war.

Außerdem habe ich mich sehr besonders gefühlt, als ich eine große Rolle in unserem Schultheater spielen durfte! Gerne wäre ich irgendwann mal eine bekannte Schauspielerin!

Besonders schön war, dass meine Oma den Auftritt besucht hat, denn sie ist kurz darauf gestorben. Das war der traurigste Tag in meinem Leben und ich vermisse sie immer noch sehr.

Kurz nach diesem Tag ist unser Hund Wuschel auf die Welt gekommen und manchmal glaube ich, Oma hat ihn uns geschickt. Er ist sehr verspielt und bringt unsere ganze Familie immer zum Lachen! Aber wir müssen uns auch gut um ihn kümmern und immer wieder mit ihm spazieren gehen oder ihn auch mal zum Tierarzt bringen.

Ganz besonders spannend war unser erster Urlaub mit Wuschel in Spanien. Er hat es geliebt im Meer zu spielen! Das war der schönste Sommer meines Lebens.

Leider habe ich mir am letzten Abend bei einem Fahrradsturz den Arm gebrochen. Das hat ganz schön weh getan! Da durfte ich auch lange nicht Schreiben oder Sport machen.

Umso schöner war es, dass ich ein halbes Jahr später eine Urkunde im Turnen gewonnen habe, weil ich den ersten Platz bei einem Wettbewerb gewonnen habe! Da war ich richtig stolz.

Das nächste große Ereignis in meinem Leben war der Wechsel auf eine neue Schule. Vor diesem Tag hatte ich eine riesen große Angst. Tom geht leider auf eine andere Schule, deshalb war ich besonders froh, dass Selina und ich an der neuen Schule in die gleiche Klasse gekommen sind. Ich war ganz schön traurig aber auch aufgeregt.

Zum Glück habe ich eine tolle neue Klassenlehrerin und nette Kinder in meiner neuen Klasse. Besonders mit Karo und Julia verstehe ich mich jetzt schon richtig gut und glaube wir werden noch lange Freunde bleiben! Jetzt bin ich gespannt, was als nächstes passiert.

Gerne würde ich einen Tanzkurs belegen und nach meinem Abschluss eine Ausbildung zur Schauspielerin machen. Aber wer weiß schon, was da noch alles kommt?